



# Wirkungsvolle Schmerztherapie

Am Samstag, 14. November, von 11 bis 20 Uhr lädt Franziska von Chizzola zur Neueröffnung ihres KC-Spezialinstitutes für Schmerztherapie und Massage ein. In grosszügigen, hellen und freundlichen Räumlichkeiten mit modernsten Geräten im Sonnenhof 1 in Bülach bietet die diplomierte Ergotherapeutin und Diplomheilmasseurin verschiedene wirksame Behandlungen im Bereich Körper- und Schmerztherapie (Energietherapie und Physiotherapie) an. Franziska von Chizzola ist spezialisiert auf Rücken- und Nackenverspannungen, Spannungskopfschmerzen und der Behandlung von Wirbelblockaden. Leistungssportler betreut die ausgewiesene Fachfrau im Sportbereich. Insbesondere arbeitet Franziska von Chizzola mit der erfolgreichen Matrix-Rhythmus-Therapie nach Dr. Randoll (Bild). Mit dieser effizienten Methode werden Nährstoffe in die Zellen gebracht, dadurch lösen sich schmerzende Verspannungen, der Stoffwechsel wird angeregt, das harmonische Muskelgleichgewicht wieder hergestellt. «Dieses hochwirksame Gerät ist sozusagen der verlängerte Arm des Therapeuten», hält Franziska von Chizzola fest. Die Behandlungen im KC-Spezialinstitut sind von Krankenkassen anerkannt. (bb)

*Infos: Telefon 043 928 25 41*

*[www.kc-institut.ch](http://www.kc-institut.ch)*